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!中国中医药循证医学中心成立!

在中国中医药循证医学中心成立仪式上的讲话

世界卫生组织荣誉总干事"陈冯富珍

"

!"#$

年
&

月
#!

日#

陈冯富珍

""中医药是中国的国宝"这

个不能够不承认$ 几千年来"

中医药为我国以及国外的百姓

健康做了很重大的贡献$ 我们

首先要肯定它的安全性%有效

性"但我们还是要很清醒地认

识到"有人打着中医药的旗帜"

欺骗大众"这个我们不能接受"

国家也不能接受$ 我本人是西

医"但是我非常支持中医中药"

我在香港工作时花费十几年的时间在立法工作上"推

动支持传统医学在香港的发展$ 后来担任世界卫生组

织&简称世卫'总干事"我的任务更重"因为我推动的

不仅是我国的中医中药"而是全球的传统医学"中医中

药只是其中一个很重要的组成部分$

我利用在世卫近十年的时间"把传统医学在被西

方医生以及一些西方国家排斥的情况下保留下来$ 非

常感谢我们国家的支持"尤其是当时的卫生部"还有国

家中医药管理局的支持"能够发挥我作为总干事的作

用"为全球的传统医学的未来发展铺垫$

我担任世卫总干事时"在世卫第
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卫生大会"通过了两个关于传统医学非常重要的决议$

来自世界卫生组织
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个成员国的国家卫生部部长

出席了会议"他们的决议对全球国家的政策都有很大

的影响力$ 我不仅做了两个决议"还颁布了(世界卫生

组织传统医学战略&

!"#%

)

!"!&

年'*"推动
#$%

个国

家把传统医学纳入其国家卫生体系"并得到一些国家"

包括我国的支持$ 黄璐琦院长说过"经过努力"在国际

疾病分类
)'6

#

##

文件中"纳入了传统医学$ 这是
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修订
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多年以来首次把传统医学包含在内"这是一

个重大的突破$ 正式实施后"传统医学将制定国际标

准化的统计口径"将促进我国以及其他国家传统医学

的发展和研究$ 对传统医学融入国际主流医学体系也

发挥了很重要的作用$

我衷心地祝贺国家中医药循证医学研究中心成立"

我呼吁所有专家"不论中医还是西医"临床医师和科研

工作者都要手指合起来"拳头向外$ 内部不能够再有壁

垒"中医跟西医不能有壁垒"专家跟政府不能够有壁垒$

我们只有一个共同目标"就是为大众健康服务$ 我希望

在中国中医药循证医学中心的带动之下"黄璐琦院长团

队以及其他医疗团队"不仅要为我国百姓服务"还要在

+一带一路,沿线国家推动传统医学传播发展$
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月"在习总书记见证下"我与时任国家卫生和计划生

育委员会李斌主任"现为全国政协副主席"签署了世界

卫生传统医学与中国政府关于+一带一路,合作的备忘

录$ 我希望这是我们具体走出的第一步"将来还有第二

步%第三步%第四步"继续走下去$ 如果我们做得好"国

家中医中药事业将能够在全世界发扬光大$
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